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第一回世田谷区本庁舎等整備に係る 

区民利用施設総合運営計画策定検討委員会 議事要旨 

開催日時 

令和 4 年７月４日（月） 

午後６時３０分 

～午後８時３０分 

場所 

世田谷区民会館別館 

三茶しゃれなあどホール 

スワン 

参加委員 

（敬称略、

五十音順） 

学識経験者 齋藤委員、曽田委員、福岡委員 

団体 大坪委員、柴田委員、藤原委員、松田委員 

区民・学生 片切委員、古森委員、松本委員、吉澤委員 

区職員 片桐委員、佐藤委員、清水委員 

欠席委員 細川委員、和地委員 

参加職員 

 岩本副区長 

市民活動推進課（事務局） 瀬川課長、榎本係長 

世田谷総合支所地域振興課 佐久間課長 

庁舎管理担当課 桐山課長、伊藤係長 

庁舎建設担当課 横川係長 

支援業務
受託者 

（株）ｼｱﾀｰﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ 山下、東 

議 題 

（１）委員長・副委員長の選出 

（２）総合運営計画策定について 

（３）施設の設計内容について 

（４）区民交流スペースに関する検討経緯について 

（５）基本方針・目標についての意見交換 

（６）今後のスケジュール 

 

会議概要 

・第１回会議として、委嘱状の交付、副区長挨拶、委員紹介、事務局等紹介を実施した。 

・委員長・副委員長の選出においては、立候補等がなかったことから事務局から委員長に曽

田修司委員、副委員長に齋藤啓子委員をご提案し、選任された。 

・議題について事務局から説明を行ったところ、以下のとおり次回会議までに準備すべき資

料等の要望が委員から出され、区で対応を行うこととなった。 

①「区民交流スペースの運用に関する検討会提案書」の要望についての設計への反映状況

について 

②アイディアを書き込んで気軽で活発な意見交換ができる方策 
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会議内容 

１ 開会 

２ 議題 

（１）委員長、副委員長の選出 

 委員からの推薦がなかったため、事務局から委員長に曽田修司委員、副委員長に齋藤啓子

委員を提案し、選任された。 

（２）総合運営計画策定について 

 ・事務局より資料に基づいて説明。 

 [委員の主な関連意見] 

 ・近隣地域との一体利活用の想定についても検討範囲に含めていただけないか。 

 ・オンライン出席が可能なようだが、区民意識を醸成するためにも本検討委員会をオンラ

イン配信できないか。 

→（事務局）オンライン配信は取り組み経験がないので技術面と併せて検討する。 

  

（３）施設の設計内容について 

・伊藤庁舎管理担当係長より資料に基づいて説明。 

[委員の主な関連意見] 

・屋外空間については、利用想定があまり見られない。区民交流エリアの必要備品の「備

品」が何を指すのか。委員会で、屋外空間についての案出しをした上で、設計者等の協

議に委員会の結果をフィードバックしていただきたい。 

・広場の使われ方として、日常的な部分にフォーカスされていないように感じる。日常の

中でみんなが使うような使い方を今後検討していきたい。 

 

（４）区民交流スペースに関する検討経緯について 

・事務局・瀬川市民活動推進課長より資料に基づいて説明。 

 [委員の主な関連意見] 

・平成 30 年度、令和元年度のワークショップの結果がどの程度反映されているか、フィ

ードバックがほしい。 

・車椅子、ストレッチャー、ベビーカー等、色々な方が来場しやすいように駐車場からの

動線やサインは整えられていると考えて良いのか。 

→（区）添付の実施設計概要に、ユニバーサルデザイン計画について記載している。改

修を行う区民会館でも、演者が車椅子でも舞台に上がれるようにする等、バリアフリ

ー化に努めた。サインは現在、車椅子の方、視覚障害のある方等も含めた検討会で検

討している。 

・ワークショップを実施した時期と比べ、世の中が変わっている。シェアサイクルやスク

ーターなど、来場手段も変わっているため、フレキシブルに対応できるか。 
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 （５）基本方針目標についての意見交換 

 ・委員による意見交換 

 [委員の主な関連意見]  

・区民利用を促していくためのインフラとして、Wi-Fi と充電設備が必要。設置は予定し

ているか。 

→（区）区のフリーWi-Fi は設置予定。それに加え、事業者がより広範囲をカバーでき

る Wi－Fi を入れられるように設計面で用意している。 

・これまでの検討会での意見が設計のどの部分に反映されているのかということが分か

らないとその先の議論ができないのではないか。 

・今回対象に挙がっているそれぞれの空間に、これまでの検討会の意見がどのように反映

されたのかが分かる資料、委員会での意見を落とし込むためのフォーマットをもとに

議論をしたい。 

・意見を書き込んでいけるようなツールはないか。 

・区民交流室を区民が利用できる時間帯が、平日夜間と休日のみとなっている。平日の昼

間に他の区民交流室も開放できないか。 

 

（６）今後のスケジュール 

・事務局・瀬川市民活動推進課長より第 2 回検討委員会の議題等説明 

[委員の主な関連意見] 

・今回の検討委員会を踏まえ、議題について見直していただきたい。 

 

（７）その他 

・資料４のＰ12 の設計プロポーザル時期について、2018 年を 2017 年に訂正。 

・区民への情報提供のため、氏名を含めた議事録の公開、記録写真の撮影、録音について 

委員会に諮り了承を得た。 


